

AMENAZADO EL PAIS

por monopolios petroleros rivales

adelante

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Sau José, Costa Rica, Apartado 2009

Año IV — VALE © 0.25 — N° 184

Domingo 25 de Marzo de 1956

El desarrollo nacional independiente de la industria petrolera es lo que más conviene a Costa Rica

“La Prensa Libre” del 9 de Marzo trae una información sobre el propósito que alientan algunos diputados de la mayoría, particularmente el señor Curling, de presentar a la Asamblea Legislativa un proyecto de ley sobre hidrocarburos, similar, dice, a la legislación vigente en Guatemala.

Según el comentarista la citada ley guatemalteca asegura al Estado un 50 por ciento sobre las utilidades de la extracción de petróleo, no obstante lo cual hay 19 empresas petroleras explorando los yacimientos de ese país.

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

El informe de Kruschchev es duro golpe

para quienes se empeñan en desatar una Tercera Guerra Mundial, dice el Lic. don Manuel Mora V.

Las agencias noticiosas han informado, que en el 20 Congreso del Partido Comunista Soviético fué duramente atacada la memoria de Stalin y que con ese motivo se están produciendo grandes levantamientos populares en la Unión Soviética. Como ese asunto despierta grandes inquietudes en todos nuestros círculos políticos, nos pareció periodísticamente interesante obtener la opinión del Lic. don Manuel Mora Valverde sobre ese asunto. Le rogamos que nos la diera en su carácter personal, sin matiz político, y él nos dijo lo que pasamos a reconstruir:

En efecto, he leído cuidadosamente el informe de Nikita Kruschchev al último Congreso del Partido Comunista de la Unión Soviética, y no descubro los ataques a Stalin de que nos ha estado hablando el cable. El asunto, aparentemente, no tiene importancia. Ya es moneda corriente eso de los ataques, francos o insidiosos, de las agencias del capitalismo contra los dirigentes del socialismo. Pero meditando un poco es fácil comprender que



Lic. Manuel Mora V.

esos ataques, en este momento y en las actuales circunstancias, tienen un propósito: quitarle confianza a lo que es sustancial en el trabajo del Comité Central del Partido Comunista So-

viético, o sea, su vigorosa línea en favor de la paz, y de la coexistencia pacífica del socialismo y el capitalismo. No cabe duda de que ese documento envuelve un golpe muy serio para las fuerzas que en el mundo maniobran con el propósito de encender una tercera guerra mundial. Y resulta entonces comprensible que esas fuerzas recurran a todos los subterfugios, hasta los más burdos, para enturbiar aguas que son absolutamente claras. Cualquier persona de sentido común, después de leer los informes cablegráficos venidos de Londres y Nueva York, habrá tenido que hacerse esta observación: “Si Stalin fué el tirano sanguinario de que esas mismas agencias noticiosas nos hablaron, cómo se explicaría que ahora el pueblo ruso se esté levantando por supuestos ataques esgrimidos contra su nombre”? Porque, una de dos: o Stalin fué querido por su pueblo, o no lo fué. Cuando Stalin vivía, las agencias noticiosas que controla el capitalismo afirmaban, que el pueblo ruso sólo espe-

—(Pasa a la Pág. 7ª)—

HAY QUE SALVAR A QUEPOS DE LA RUINA!!!

(DECLARACIONES DE DON VICTOR MORA CALDERON EN PAGINA CINCO)